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2013 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Seit 17 Jahren kümmert sich die Kinderbeauftragte der Stadt Eisenach, Frau Backhaus, um 
die Bedürfnisse der Kinder, ihre Beteiligung  an städtischen Vorhaben, die sie betreffen, um 
die Gestaltung von kindgerechten Höhepunkten im Jahresverlauf, um Beratung und Hilfe in 
besonderen Lebenslagen u.v.a.m.. Die stetig ansteigende Anzahl von Kindern, die in sozial 
schwachen Familien leben mit allen Problemen, die eine sorgenfreie Kindheit, eine gute 
Entwicklung, Teilhabe und Chancengleichheit beeinträchtigen, haben sich zu einem 
Schwerpunkt der Arbeit der Kinderbeauftragten entwickelt. 
 
II. Fragestellung 
 
1. Welche Vorhaben für Kinder sind im Allgemeinen für das Jahr 2013 in Planung? 
2. Welche Maßnehmen sind 2013 zum Nachteilsausgleich für Kinder aus sozial schwachen 

Familien vorgesehen und gibt es zu den bisherigen neue Ansätze? 
3. Welche unterstützenden Maßnahmen sind insbesondere im Bildungsbereich für Kinder 

vorgesehen, deren Eltern bisher nicht von den Hilfen des Bildungspakets Gebrauch 
gemacht haben? 

4. Welche Wünsche formuliert die Kinderbeauftragte an die Stadtpolitik in Bezug auf eine 
über Spenden hinausgehende Unterstützung ihrer Arbeit für eine nachhaltige 
Verbesserung der Chancengleichheit von benachteiligten Kindern? 
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